



## 20'000 Menschen am Französischen Filmfestival

**Biel** Das diesjährige Festival du film français d'Hélie in Biel haben 20'000 Menschen besucht. Das teilten die Organisatoren am Sonntag mit. Die 20. Festivalausgabe sahen damit 2800 Personen mehr als die 19. im vergangenen Jahr. Vier Kinosaäle standen in diesem Jahr zur Verfügung – einer mehr als im vergangenen Jahr. Fortgeführt wurden die Bemühungen, das Filmfestival Deutschsprachigen zugänglich zu machen: Mehrere Streifen wurden mit deutschen Untertiteln gezeigt und es gab Podiumsdiskussionen mit Simultanübersetzungen. (SDA)